

EL DÍA

## Murió el Músico

### Roberto Kisky

BUENOS AIRES, 16 de septiembre (AFP).—El maestro Roberto Kisky, ex director de la orquesta sinfónica del Estado (actualmente Sinfónica Nacional), falleció en esta capital a los 65 años de edad.

Nacido en Budapest, había estudiado en Hungría con maestros como Zoltan Kodaly y luego se desempeñó en la ópera de Dresde como sustituto bajo la guía de Fritz Busch.

Radicado en la Argentina, se incorporó de inmediato a las actividades del Teatro Colón (ópera), donde actuó por espacio de 40 años, dirigiendo a partir de 1933 numerosos espectáculos líricos y coreográficos, así como conciertos sinfónicos.

En 1949 se le confió la creación y dirección de la Orquesta Sinfónica del Estado, y en 1953 sucedió al famoso Erich Engel, como director de estudios del Teatro Colón.

Sus restos fueron inhumados hoy en el cementerio de la Chacarita, en esta capital.

## ULTIMAS NOTICIAS "Argentina Debe Demostrar que es Capaz de Organizar la Copa Mundial": Manrique

BUENOS AIRES, 17 de septiembre (AFP) — Francisco Manrique, presidente del Partido Federal, afirmó que "Argentina debe demostrar que es capaz de organizar el Campeonato Mundial de Fútbol de 1978".

El ex ministro de Bienestar Social del Gobierno Militar de Alejandro Lanusse, hizo esa afirmación en una declaración a raíz de "noticias referentes a que la Argentina sería desplazada para organizar ese campeonato".

Tras indicar que tales informaciones señalan la necesidad de "clarificar este espinoso proceso que no coincide con el promovido ideal de la 'Argentina Potencia'", Manrique agregó que durante la época en que ocupó el Ministerio de Bienestar Social, "me tocó la responsabilidad de iniciar las

previsiones para ese acontecimiento mundial".

Después de caerse en la desidia, prosiguió, se está "ahora, al parecer, ante la vergüenza internacional", y señala que "es exacto que se ha perdido mucho tiempo".

"Argentina —finalizó diciendo— debe mostrar que es capaz de organizar una competencia de la magnitud del desafío, debiéndose vencer a los intereses extranacionales y la capacidad de funcionarios carentes de grandeza".

EXCELSIOR

## Confirma el Gobierno Argentino la Celebración del Mundial

BUENOS AIRES, 15 de septiembre (AFP).—El subsecretario de Estado en Argentina para los deportes, Rodolfo Santiago Traversi, confirmó hoy que el campeonato del mundo de fútbol se celebrará en Argentina en 1978.

"El gobierno argentino, lo confirmó enérgicamente, está decidido a hacer todo lo posible, no solamente para que el campeonato del mundo se desarrolle en Argentina sino para que constituya un éxito excepcional", manifestó Traversi.

El subsecretario de Estado manifestó rotundamente las informaciones publicadas últimamente en algunos periódicos argentinos, relativas a un probable abandono por Argentina de la organización de las justas mundiales del es-

férico por motivos económicos y problemas de telecomunicaciones.

El subsecretario de Estado afirmó que todos los rumores sobre el abandono de la organización de la copa del mundo de fútbol carecen de fundamento "y forman parte de una campaña de intoxicación".

Traversi tuvo que hacer personalmente tales afirmaciones debido a la ausencia del secretario de Estado y presidente de la comisión de ayuda, Pedro Eladio Vázquez, que se encuentra con la Presidenta de la República, María Estela Perón.

"El ministro de la Economía, Antonio Cafiero, ya liberó los créditos necesarios para la adjudicación de las obras, que ya han empezado. No se hace eso para abandonar todo", añadió el subsecretario de Estado argentino para los deportes.